

宇津木台 森遊会 実施報告

「第7回定例活動」

No.2018-07

実施日	2018年10月28日(日) 10:00~12:30	天候: 晴れ	記録: 金森
場所	宇津木台緑地 (八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者: 6名(男性3、女性3) 野原、中村(弘)、吉川、後藤、徳田、矢島 インストラクター: 金森		

実施内容

活動8年目の第七回目。今月はよりいっそう秋の気配が漂う。蚊はいるものの、もはや刺しに来ない。作業すれば汗が出る。このエリアはこれですっきり完了、体を動かして爽快な気分になれた。

まず、目に飛び込んできたのは3本の倒木、10月に入ってから台風に伴う強風のため倒れたようだ。太い20センチクラスのため今回は手を付けず、次回、チェーンソーを使って処理することにする。

笹狩りを開始、約1時間半、斜面の上部を含めて綺麗になった。前回刈った所には新たな笹が出始めている。弁当のトレーなどの投棄ゴミが大量に集中して出てきた。同一人物による仕業と推測する。

斜面上の広場にあるヒサカキやツバキが生え放題なので剪定する。半分以上枝を落としてすっきりさせた。

帰路は刈ったばかりの斜面を登ってショートカットする。非常に便利だ。見晴らしもいい。



ジョロウグモが元気だ



大風で倒れた大木



八王子は40mの風が吹いたらしい



次回に片づけることにする



前回の続きを開始



大量のゴミが集中して捨ててある



今回でほぼ綺麗になった



上からの眺めは素晴らしい



ヒサカキやツバキが生え放題



がっつり剪定してゆく



すっきりと風通しが良くなった



公園にふさわしい



お疲れさまでした



パノラマで見てもこの通り 伐った枝は枯れたところで次回片づけることにする

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋大1個、小1個を指定の場所に置く。